## PRESUPUESTO BAJARÁ 1% REAL EN 2024

## Caen recursos para educación media

## POR LAURA TORIBIO

laura.toribio@gimm.com.mx

El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 registra una reducción de 1% en términos reales en educación media superior, en comparación con 2023.

Sin embargo, al contrastar con el gasto de 2015, los sectores que se verían más afectados en 2024 serían la educación para adultos (-35%), la educación superior (-14%) y la educación básica (-6%). El presupuesto para media superior aumentaría 16 por ciento.

De acuerdo con un análisis del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) sobre el Proyecto de Presupuesto, aunque el gasto en educación para 2024 representaría 11.2% del gasto neto total, un incremento real de 2.9% con respecto a 2023, los recursos son insuficientes para abordar los desafíos como el rezago educativo.

El reporte muestra que la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación (Mejoredu), encargada

## DISTRIBUCIÓN

Así se dividiría el presupuesto educativo para 2024 si fueran diez pesos:



**6.3** PESOS

para educación preescolar, primaria y secundaria.



1.6 PESOS

irían para educación superior.



superior.

CENTAVOS

educación media

serían para

para posgrado, educación para adultos y otros.

de organizar y llevar a cabo la evaluación educativa, operaría el próximo año con un presupuesto 62% menor en términos reales que el asignado al Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE), su institución predecesora, en 2018.

En materia de educación, para el próximo año se planean destinar un billón 19 mil 449 millones de pesos. Si bien es el monto más alto del sexenio, la asignación presupuestaria para educación es 3.6% menor, en términos reales. en comparación con 2015, el año analizado con mayor presupuesto.

"Apesar de la implementación de importantes reformas educativas, las asignaciones presupuestarias resultan insuficientes para afrontar los desafíos educativos del país".

"La calidad de la educación no debe verse comprometida por la falta de recursos, pues, sin educación, México difícilmente desarrollará el talento que necesita para alcanzar una mayor competitividad", señala Imco.